

## V o r w o r t.

---

Im Juli vorigen Jahres traf ich in Rissingen mit einem alten Bekannten wieder zusammen, mit dem ich vor achtzehn Jahren, in den Jahren 1865 und 1866, im Wolff'schen Telegraphenbureau politische Depeschen redigirt hatte: mit Dr. Ferdinand Salomon, dem jetzigen Eigenthümer der „National-Zeitung“. Eines Morgens fragte er mich, zwischen dem zweiten und dritten Becher Kafoczy, ob es mir möglich sein würde, mich auf ein Vierteljahr allen meinen gewöhnlichen Arbeiten zu entziehen, um unter den angenehmsten Bedingungen eine große und lohnende Reise zu machen. Die Nördliche Pacifcibahn, welche jetzt von Saint-Paul in Minnesota, die nördlichen Gebiete des amerikanischen Festlandes durchschneidend, nach Portland am Stillen Ocean führt, war ihrer Vollendung nahe, und zum Abschluß des großartigen Unternehmens sollten Festlichkeiten stattfinden, zu welchen der damalige Präsident, Henry Willard, Einladungen nach Deutschland geschickt